



Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 17-050

Stand: 2020-05-29

Ort Pressig, Brücke B85 über die Tettau beim Abzweig KC3 (Eilastrasse), bis zum Abzweig Hasslachweg beim Autohaus Vetter.

Situation

Der überörtliche Fuss-/Radweg von Norden endet vor der Tettau-Brücke, oberhalb des Restaurants Atmosphaera. Radler_innen müssen von dort auf die viel befahrene Hauptstraße B85 wechseln, obwohl es auf der Brücke und danach ohnehin eng zugeht. 300m weiter, nach dem Autohaus Vetter beginnt der Radweg nach Neukenroth dann neu. Der Gehsteig auf der Ost-Seite endet und wird deshalb selten genutzt.

Bewertung

Unnötige Gefährdung für Radler auf der B85. Lücke im Radwegenetz.

Bilder

Luftbild



Foto vom Ort



Lösungsideen

ca. 300 m Lückenschluss zwischen den bestehenden Fuss-/Radwegen.

Auflösung des östlichen Gehsteigs zugunsten der Breite des westlichen Fuss-/Radwegs.

Verlegung des Radwegs nach Westen hinter das Gebäude Kronacher Str. 2A, entlang der Bahntrasse.

Zuständig

Stefan Heinlein (bis April 2020 Hans Pietz), Erster Bürgermeister der Gemeinde Pressig, Hauptstraße 16, 96332 Pressig, Telefon: 09265 990-12, eMail: hans.pietz@pressig.de

Status der Realisierung

Juli 2017

Hans Pietz wurde diese Rad-Orte-Doku zugestellt.

März 2018

Hans Pietz wurde um Sachstandsinformation gebeten.

August 2018

Hans Pietz teilt mit: „Eine kurzfristige Lösung ist hier derzeit nicht absehbar. Hier werden wir Kontakt halten mit dem Landkreis Kronach im Zuge der Planungen und Entwicklung des Landkreis-Radwegenetzes.“

Mai 2020

Stefan Heinlein schreibt: „Im Zuge meiner bisher geführten Anfragen soll die B 85 in Pressig ab 2023 eine Sanierung der Oberfläche erfahren. Ich versuche im Zuge der ... Entwicklung des Landkreis - Radwegenetzes hier eine Lösung zu finden.“